

Elternbrief Nr. 2 - Schuljahr 2024/25

Liebe Eltern und Sorgeberechtigte,
liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

am Samstag, 23.11.2024, findet – wie im ersten Elternbrief des laufenden Schuljahres angekündigt – wieder unser Grundschultag statt. An diesem Tag möchten wir uns den Schülerinnen und Schülern sowie Eltern der Grundschulen präsentieren. Die Voranmeldungen der Sorgeberechtigten der Grundschulen zeigen uns wieder eine sehr große Beteiligung, worüber wir uns sehr freuen!

Die Kernzeit wird an diesem Tag von 8:30 bis 13:00 Uhr sein. Die Projekthelfer, Schülerscouts und Bandmitglieder erhalten von Ihren Projektleitern die genauen Zeiten für Ihre Projektdurchführungen im Vorfeld.

Am 23.11.2024 werden auch wieder viele Schülerscouts und Sorgeberechtigte (z.B. der Schulelternbeirat) unserer Schule, sowie das Kollegium – nebst Schulleitung - dafür sorgen, dass sich unsere Gäste wohlfühlen und einen möglichst tiefen Einblick in unsere Schule bekommen. Das erfordert eine sehr umfangreiche und akribische Vorbereitung. V. a. am Donnerstag und Freitag (21./22.11.2024) werden die Präsentationsgruppen (Schüler:innen und Kollegen:innen) die Vorbereitungen für den Grundschultag treffen. Am Donnerstag werden schon viele Schüler:innen aus dem Unterricht herausgezogen und es wird zu vielen „Auffanggruppen“ kommen. Sie alle haben als Grundschul-Gäste eines solchen Tages schon einmal teilgenommen und konnten die Früchte dieser aufwendigen Vorbereitung genießen. Ich bitte also um Verständnis für Änderungen in der Unterrichtsorganisation an diesen beiden Tagen.

Am **Freitag, 22.11.2024**, wird ein **Studentag** für alle Schülerinnen und Schüler stattfinden, die nicht in die Planung und Ausführung des Grundschultages eingebunden sind (z.B. als Schülerscouts...). Alle diese Schüler:innen bleiben an diesem Freitag **zuhause** und erhalten im Vorfeld Aufgaben, die in Heimarbeit zu bearbeiten sind. In der darauffolgenden Woche werden diese Arbeiten kontrolliert und weiter bearbeitet. Die helfenden Schüler:innen am Grundschultag sind von diesen Aufgabenstellungen befreit und müssen am Montag (25.11.2024) nicht zum Unterricht erscheinen, da sie sich in besonderer Weise für die Schulgemeinschaft einsetzen!

Der Schulelternbeirat, sowie viele weitere Eltern aus unserer Schulgemeinschaft – bei denen ich mich an dieser Stelle für ihr Engagement sehr herzlich bedanken möchte! – sorgen bestens für das Wohlergehen aller Gäste der Grundschulen und stehen auch – neben der Schulleitung - gerne für Gespräche zur Verfügung.

Vielen Dank für Ihre vielfältige Mithilfe!

Mit freundlichen Grüßen



Christian Waters RR
(Schulleiter)